

## Gewerbemesse in Langenweddingen

Vom 31.08.2007 bis zum 02.09.2007 fand bei Möbel-Höffner in Langenweddingen die 1. Gewerbemesse der Region statt. Es stellten über 100 Gewerbetreibende Ihre Produkte vor. Allein am Freitag und am Sonnabend kamen über 8000 Besucher.

Wir haben auch hier wieder, mit vielen interessierten Bürgern, Gespräche über erneuerbare Energien, speziell auch über Photovoltaikanlagen geführt und somit neues Interesse an dieser Technik geweckt.

An unserem Stand waren neben vielen Interessenten auch der Minister für Landesentwicklung und Verkehr aus Sachsen-Anhalt Herr Dr. Karl-Heinz Daehre und der Bürgermeister des Sülzetales Herr Erich Wasserthal. Mit Ihnen haben wir über die Möglichkeiten des Einsatzes von erneuerbaren Energien in Sachsen-Anhalt und hier speziell in Sülzetal und über die neuen Fördermöglichkeiten des Landes Sachsen-Anhalt diskutiert.

Hier unser Messestand auf der Gewerbemesse in Langenweddingen.

Die Messe wird am Freitag mit 8 Böllerschüssen eröffnet.

Gespräch mit dem Minister für Landesentwicklung und Verkehr Dr Karl Heinz Daehre.

Gespräch mit dem Bürgermeister der Gemeinde Sülzethal Herr Erich Wasserthal.